

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap upaya majelis taklim dalam meningkatkan pengetahuan keislaman pada masyarakat Condet, Balekambang RW 02 Kramat Jati Jakarta Timur, dapat di paparkan kesimpulan berdasarkan batasan masalah yang telah dijelaskan, sebagai berikut:

1. Upaya majelis taklim dalam meningkatkan pengetahuan keislaman pada masyarakat Condet, Balekambang RW 02 Kramat Jati Jakarta Timur adalah dengan memberikan kegiatan pengajaran pengetahuan mengenai pendidikan keislaman kepada masyarakat secara rutin, untuk dasar pembelajarannya diantaranya adalah dengan menggunakan 4 (empat) aspek yaitu aspek Aqidah Islam, Ibadah, Akhlak, dan Al-Quran & Hadits. Jamaah yang mengikuti majelis taklim tersebut juga selalu dapat mengikuti dan memahami setiap materi yang diberikan karena selalu disisipkan sesi tanya jawab, hal ini berguna bagi para jamaah yang masih kurang paham pada bagian tertentu dari materi yang disampaikan. Kegiatan yang dilakukan berupa BTQ dan pengajaran Fikih.
2. Adapun faktor pendukung upaya majelis taklim dalam meningkatkan pengetahuan keislaman pada masyarakat Condet, Balekambang RW 02

Kramat Jati Jakarta Timur ini adalah tersedianya gedung yang luas dan nyaman sebagai sarana pertemuan majelis taklim dan perlengkapan sound system yang cukup memadai agar kegiatan majelis taklim berjalan dengan lancar. Lalu semangat jaamaah majelis taklim Al-Ikhlas mengikuti kegiatan yang diadakan, walaupun terhalang dari beberapa faktor, yaitu faktor internal seperti penjelasan yang kurang atau jamaah yang terkadang datang sedikit, sehingga materi yang disampaikan pun akan terlewat. Selanjutnya faktor eksternal, yaitu faktor cuaca atau urusan pribadi jamaah yang menimbulkan mereka untuk tidak hadir di kegiatan majelis taklim

3. baik. Sedangkan untuk faktor penghambat dalam Kegiatan Majelis Taklim ini sendiri adalah kurangnya kesadaran anggota akan pentingnya belajar ilmu agama karena pada dasarnya hidup berlandaskan pada agama, jika berhalangan ada keperluan keluarga yang tidak bisa di tinggalkan seta berhalangan saat sedang sakit, faktor cuaca yang tidak menentu jika saat kegiatan tiba-tiba hujan jamaah yang datang lebih sedikit.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, ada beberapa hal yang menurut penulis harus diperbaiki lagi. Maka Penulis mengajukan beberapa saran:

1. Untuk program-program dalam kegiatan Majelis Taklim di Masjid Al-Ikhlas, Balekambang Rw. 02 ini ditambah lagi agar lebih menarik semangat masyarakat untuk mengikuti kegiatan dan tidak monoton, dengan adanya kegiatan yang lain dan menarik diharapkan dapat menambah anggota dalam Majelis Taklim di Masjid Al-Ikhlas, Balekambang Rw02, Kramat Jati, Jakarta Timur ini.
2. Kepada para anggota majelis taklim masyarakat khususnya disekitaran Masjid Al-Ikhlas, Balekambang ini agar dapat di tingkatkan lagi semangatnya mengikuti kegiatan majelis taklim agar ilmunya bertambah, pengalamanya semakin banyak, mampu menjadi seorang pemimpin yang baik untuk keluarga karena pengetahuan agama yang kian bertambah dan dapat menjadi bekal di akhirat kelak. serta agar lebih giat dan sungguh-sungguh dalam mengikuti kegiatan yang diadakan majelis taklim.